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Vorlage: AF/0107/2018 Datum: 17.09.2018 

 

Verfasser: 01-CDU-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Schulsozialarbiet an Koblenzer Schulen 

Gremienweg: 

27.09.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

In der Rhein-Zeitung vom 16. Juni 2018 war ein großer Bericht unter der Überschrift „Eltern beklagen 

mangelnde Sozialarbeit an den Schulen“ zu lesen. Auch die Eltern Koblenzer Gymnasien bemängeln 

diesen Zustand. 

 

Die CDU-Fraktion fragt: 

 

1. An welchen Schularten sind in Koblenz Schulsozialarbeiter/innen eingesetzt? 

 

2. Wenn nein, aus welchen Gründen erfolgt kein Einsatz? 

 

3. Gibt es an jeder Schulart den gleichen Stundeneinsatz? 

 

4. Wenn nein, warum nicht? 

 

5. Ist der Einsatz aus Sicht der Eltern, der Schulen und der Verwaltung ausreichend? 

 

6. Wenn nein, was gedenkt die Verwaltung dagegen zu tun? 

 

7. Wie sieht die Finanzierung an den jeweiligen Schularten aus? 

 

8. Gibt es Landesmittel und in welcher Höhe? 
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